
 

 

  

 

 

はじめに 

いよいよ高総体！！運動部の皆さんは日々の練習にますます熱が入っていることと思

います。生徒会ではそんな高総体を直前に控えた運動部のキャプテンのみなさんに高総体に向け

ての意気込みを聞いてみました！ 

 

陸 上 部   主将 ； 梅原 悠太 

私たち陸上部は駒田先生のご指導のもと、毎日の練習を一生懸命頑張っ

ています。3年生は最後の高総体なので全力で走りぬきたいと思いま

す。支えて下さっているすべての方々に感謝して走ろうと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

ラグビー部   主将 ： 村川 宗大 

ラグビーは楽しいスポーツなので、だから、最後まであきらめず頑張

ります！！                                           

 

 

ボート部男女   主将 ： 楠本 浩暉 ・ 浦川 可奈子 

高総体では、総合優勝を目指しています。たった３～４分で終わってし

まうレースだけど、その短い時間で自分たちがどれだけ頑張ってき

たか結果で分かるので総合優勝とれるように頑張りたいと思います。 

 

 

弓道部男女   主将 ： 杉本  輝 ・ 佐々木 虹歩 

私たち弓道部男女は、高総体アベック優勝、全国大会出場を目指して頑

張っています。高総体まで残りわずかなのでより一層意識を高め、一本

でも多く射るように頑張っていきたいです。 

 

 
ソフトボール部女子   主将 ： 栗林 聖菜 

私たちソフトボール部は、ベスト 4 を目指しています。毎年ベスト 8

なので、今回こそは入りたいです！！日々の練習に力を入れて、残り

少ない時間を大事に練習していきたいです。応援よろしくお願いしま

す！！ 

 

バスケットボール部女子   主将 ： 冨永 早希 

私たちバスケ部は、ベスト１６を目標に日々練習に取り組んでいます。 

３年生にとっては、最後の大会なので、一戦一戦大切にし、最後まで

あきらめずに全力で戦ってきます。応援よろしくお願いします。 
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バレー部   主将 ： 相田 利奈 

高総体では、最初から、自分たちの力を出し切り最後までボールをあき

らめずつないで、一試合でも多く勝てるように頑張ります。 

応援よろしくお願いします。 

 

 

ソフトテニス部   主将 ： 松田 彩香 

高総体では、一本一本を集中し、自分から先に仕掛けるという気持ち

を前面に出し、応援して下さる方々への感謝の心を忘れずにプレーしたい

と思います。 

 

 

卓 球 部   主将 ： 田口 侑里 

今までの練習の成果を十分に発揮し、悔いの残らないように全力でプレ

ーしたいと思います。応援よろしくお願いします。 

 

 

バドミントン部   主将 ： 麻谷 美咲 

今まで指導して下さった方々に感謝し、練習の成果を十分に発揮したいと

思います。そして、一試合でも多く勝てるようシャトル一球一球を大事

に思いを込めて、最後まであきらめず頑張ります。精一杯頑張るので、

応援よろしくお願いします。 

☆ 文化部の大会もあります！！ ☆ 

吹奏楽部･･･ ５月２４日（土） 県総文祭連合音楽会 

 ７月28・29日 県吹奏楽コンクール 

放 送 部･･･ 5月２４日（土） 放送コンテスト地区大会 

 ６月１４日（土） 県放送コンテスト 

情報処理部･･･ ６月 ８日（日） 県ワープロ競技会 
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最近街でよくカップルを見かける。 

この暑い時期にもかかわらず、アツアツでいるもんだからなおさら暑苦

しい。 

そんな私のひそかな楽しみは、カップルの間を自転車で通るという嫌が

らせである。まぁ そんなことをできる心臓の強さを持っていないので

ホントは邪魔にならないように車道側をゆっくり徐行してやっている。 
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